
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日中はまだ暑いですが、朝、夕はだいぶ秋らしく涼しくなって来ました。皆様如何お過ごしで

しょうか？これからより一層と秋が深まって来て、日中の暑さも和らぎ、何処かお出かけして

も過ごし易くなるのではないでしょうか。また読書の秋、芸術の秋、食欲の秋との言葉通り、

これから色々と収穫の季節です。秋の味覚に舌鼓を打つも良し、図書館や公園で読書三味にふ

けるも良し、行楽地や史跡、名所を巡って周りの景色を写生して芸術を満喫されるのも良いか

と思います。今年の秋にしか味わえないものを味わえて頂けたら幸いです。 

 

 

 

 

さて畑の方では秋・冬野菜の種まきをしました。聖護院大根の種や青首大根の種、金時人参や五寸人参など色々な野菜

の種や苗を植えています。メンバー全員一生懸命に作業をしています。時には檄が飛ぶ時もあります。今年も丸々 

太った聖護院大根や青首大根、金時人参、五寸人参、キャベツ、レタス、ネギ等が沢山収穫出来ると良いなと思ってい

ます。収穫が出来ましたら、また新聞でご報告致します。 

新しい畝に、白菜の苗を植え付けました。数 10cm 間隔で

穴をあけて行き、メンバーの一人が穴に苗を置いていき、

残りのメンバーが順次植え付けて行きました。メンバー全

員一生懸命作業しております。無事に生育してくれる事を

祈ります。収穫が出来ましたらまたご報告させて頂きます。 

赤カブ、聖護院カブ、ゴボウが無事に発芽し、まだ苗が

小さいですが順調に生育しています。また九条ネギも生

育中です。このまま大きく生育して沢山収穫できたらい

いなと思います。収穫が出来ましたらご報告させて頂き

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参議院選挙で(某党)が街頭演説を行うという事で、神戸大丸前(市営地下鉄神戸海岸線)で実は初めて降りたんです。私の

大好きな志位和夫さんに会えた事が嬉しかったです。そして美味しい店を見つけました。DieCurryurst(カリーブルスト)

というドイツソーセージのお店です。                            ライトキンキさん 

外出時は、他の人の洋服の着こなし方(素材・色・柄・デザインなど)を無意識に見ています。    ミルクのママさん 

８月某日、ウッディタウン中央の、中兵庫信用金庫(ウッディタウン支店内)で

開催されていた絵画展を見に行きました。設定資料やイラスト・漫画が展示さ

れていて、さすがプロを目指しているだけあって作品すべて素晴らしかったで

す。入口にアンケートがあったので、気に入った作品名と感想を書いて出しま

した。またこのような絵画展があれば見に行こうと思っています。 

新しく始まりました、このコーナー、第１回目は三田市尼寺にある有

馬富士共生センターを紹介したいと思います。この施設は平成 18 年

11月 1日に開設されました。人と自然の共生を図る為(以下略)、公民

館的機能・里山保全とその利活用の拠点機能・自主講座の開催の役割

を果たしています。木工教室・7 月には七夕フェスティバル(毎年開

催)・有馬富士共生祭り(毎年開催・今年は 10月 30日に開催)が開かれ

ています。木造で土足でも上がれて、センター内は木の香りがして心

が和む施設です。また市役所の代わりも果たしており、市税等公金収

納・健康保険料の納付、戸籍または除籍謄抄本・住民票の写し等の各

証明書の交付・母子健康手帳の交付等もしておられます。 

野菜の販売をしていて、「いらっしゃいませ。」と言うのですけど、中々立ち

寄ってはくれないので戸惑う事があります。今後も野菜販売をしようと思い

ます。                         キムさん 

最近、男の人が「これ、いいね。」と言って、帰って戻って来てくれて、野

菜を４つ位買ってくれて嬉しかったです。ちょっと声掛けが出来ない時があ

ります。                        ユーミンさん 

お客さんに調理方法を聞かれて困る事があったので、勉強しようと思いまし

た。                         ペコちゃんさん 

販売している時には、お客様がお買い求める野菜が入荷していない日や、も

う時期が終わって収穫ができない野菜を求められるお客様がいますので、そ

の時は丁寧にお詫びをする事を心掛けています。    ミルクのママさん 

野菜の販売で思った事は、お客様からの要望をどう対応していけばいいのか

が難しいです。感じた事はいつも笑顔を絶やさない事が大事だと思い感じま

した                           N.Hさん 

お米(コシヒカリ・キ

ヌムスメ )もうすぐ

収穫ができます。も

う少しお待ち下さい 

黒枝豆、もうすぐ収

穫ができます。もう

しばらくお待ちくだ

さい 


